のではないか」とみる。開設理由については「総会、懇親会などの参加者は中高年層の参加が目立ち、若い人が少ない。若者にも同窓会に興味を持ってもらうための不可欠な手段となっている」と語る。(中略)



能代高校東京同窓会はことし2月、女性たちにも同窓会に興味を持ってもらおうと、HPとは別にブログ「いつかの同窓会」を開設。女性を中心とした30~40代の書き手が、母校や古里の話題を暖かい視線でつづっている。能代高の通称が「のうこう」「のしこう」と変遷した理由について、ブログ上で意見を求めた「『のしこう』の謎」には多くの反響が寄せられた。書き手の一人、同会副幹事長の吉田真由美さん=能代市出身=は「さまざまな話題を提供し、女性たちにも楽しく活動している。ことを知ってもらいたい」と話している。

以下は実際のブログの書き込みからの抜粋で す。

「のしこう」のナゾ 2006年03月04日

数年前に帰省したとき、能代高校のことを「のしこう」と呼んでいるのを聞いて、びっくりしました!!東京同窓会で同年代の人に話したら、みんな初耳ということ。いったい、いつから、なぜ、「のしこう」になったんでしょう!?それとも、そう言っているのは一部のヒ

トだけ!? じゃ、「能高祭」は「のしこうさい」っていうの!?・・ナゾがナゾをよびます。 そこで私の推理。

- 1. 「のうこうデス」というと、「あのバスケットで有名な・・・」と能工とよく間違われるため。
- 2. 能代西高校ができたので、「にしこう」「のしこう」と語呂合わせ。
- 高校受験のとき「のうこう」ではまぎらわしいので、中学や塾の先生が言い出した。
 皆さんの推理、または「真相を知っている」という方、どうぞ教えてください。
 「のしこう」派の方も、よかったらコメントく

by yoshidama

ださいね。

ります。

のしこう (madorin@ 携帯)

(編集者注:携帯電話からも投稿可能です) 私はもちろん「のしこう」と呼んでました。「の うこう」って言った記憶がありません。

Oh, my God (北国の帝王)

30 数年前の俺のときは、「南高」だったね。 多分、樽子山の校舎が北校のちょっと南方に あったからな。「のしこう」とは、incredible. のしを付けてお返ししたいような気分にな

のしこう、ですか。。。(北ママ)

やりますねぇ~。まぁ、イマドキって感じでいいんじゃぁないですか?

「のうこう」も変換すると一発目に出るのは「農耕」ですから・・・とほほ・・・

「のしこう」はですね…。(SH)

(編集者注:実名のためイニシャルとしました)「のしこう」は多分「のしろこうこう」が「のしろこう」になり、「ろ」を省略して「のしこう」になったのではないでしょうか?フアミリーレストランをフアミレスというよな感じではないでしょうか?

最初の問いかけに対して以上のようなやり取りがまだまだ続きます。現物を観るにはインターネットでBLOGにアクセスし、画面のカレンダーで3月4日をクリックするとこの話題が出てきますのでご覧下さい。なお、BLOGは東京同窓会HPの表紙ページにもリンクしています。

http://homepage2.nifty.com/shoryo-tokyo/